

Afrique-Economie/Yellow Card-Stablecoins

LIBREVILLE, 20 novembre (Infosplusgabon) - Dans une ère où l'autonomisation financière est primordiale, l'Afrique est témoin d'une montée en puissance remarquable de l'adoption des stablecoins, prêtes à remodeler le paysage économique du continent. Les crypto-monnaies sont désormais devenues une force indispensable à l'innovation et à l'inclusion financières. Parmi ces monnaies numériques, les stablecoins ont émergé comme un repère de stabilité et d'accessibilité, offrant ainsi un certain nombre d'avantages aux individus ainsi qu'aux entreprises.

Yellow Card, l'entreprise de crypto-monnaie qui connaît la croissance la plus rapide en Afrique, avec une présence dans plus de 17 pays - a constaté l'impact positif des stablecoins sur la transformation numérique et l'inclusion financière.

De l'adoption et de l'évolutivité :

Selon un rapport d'Emurgo Africa, entre 2021 et 2022, l'Afrique a connu une hausse phénoménale de 1200% en matière d'adoption des crypto-monnaies. Cependant, pour mieux comprendre cette croissance significative, nous devons analyser les facteurs contribuant à cette adoption et les cas d'utilisation y afférents.

Si nous comparons l'adoption des crypto-monnaies en Afrique à celle de l'Occident, nous constatons des différences évidentes en termes de besoins des clients et de cas d'utilisation. Dans les pays occidentaux, les crypto-monnaies sont principalement utilisées pour l'investissement et le trading, tandis qu'en Afrique, celles-ci servent de moyen de protection contre l'inflation ainsi que pour les transactions transfrontalières. De nombreux Africains recherchent la stabilité - ce que les stablecoins offrent sans aucun doute, a déclaré John Colson, Directeur Général du Marketing de Yellow Card.

Les stablecoins sont adossés à des monnaies fiduciaires stables et fonctionnent grâce à la technologie de la blockchain. Ainsi, diverses blockchains cherchent des moyens de rendre leur accès moins coûteux que les moyens traditionnels d'envoi d'argent. Cette mission est à l'origine de l'innovation de plateformes telles que Solana, dont le réseau permet d'accéder aux stablecoins à moindre coût et plus facilement, moyennant des frais de réseau peu élevés et des délais de transaction plus courts.

Afin d'améliorer l'accessibilité et la commodité dans le monde des crypto-monnaies, Yellow Card a ajouté USDC à la blockchain de Solana.

Peter Mureu, Directeur du Marketing de Yellow Card, a exprimé son enthousiasme en déclarant : Nous sommes heureux de travailler en étroite collaboration avec Solana pour offrir les avantages des stablecoins et des crypto-monnaies aux utilisateurs africains. Cette plateforme a joué un rôle essentiel dans l'adoption des stablecoins à travers l'Afrique avec des vitesses de transaction élevées tout en maintenant la décentralisation grâce à des approches innovantes.

Vers un avenir prospère et durable :

L'un des principaux défis du secteur est centré sur les cadres réglementaires, spécifiques à chaque pays, qui cherchent à trouver un équilibre entre la promotion de l'innovation et la garantie de la protection des consommateurs ainsi que de la stabilité financière. Des conversations continues avec les organismes de réglementation, les gouvernements et la participation au sandbox, ainsi que le partage des connaissances, sont des facteurs essentiels pour créer un secteur prospère et durable.

Un autre défi à relever est celui de l'évolutivité et de la rentabilité des réseaux blockchain, notamment lorsqu'il s'agit de répondre à la demande croissante de stablecoins en Afrique. La technologie blockchain de Solana permet de relever ce défi et de garantir que les stablecoins peuvent répondre efficacement aux besoins des clients africains.

L'éducation reste un facteur important dans l'écosystème et Yellow Card est le fer de lance de nombreuses initiatives visant à favoriser l'inclusivité afin d'éliminer les barrières à la compréhension et à l'accès aux crypto-monnaies. Certaines de ces initiatives comprennent sa plateforme académique gratuite, le programme des ambassadeurs de la marque, des

webinaires et de nombreux événements de terrain.

Au fur et à mesure que l'Afrique adopte les crypto-monnaies et les stablecoins, des solutions innovantes sont appelées à jouer un rôle central dans le remodelage du paysage financier, la promotion de la stabilité économique et l'amélioration de l'inclusion financière sur le continent. Yellow Card est prête à contribuer de façon décisive au prochain chapitre de l'évolution financière de l'Afrique.

Yellow Card est la plus grande plateforme d'échange de crypto-monnaies sur le continent africain. Présente dans 17 pays, Yellow Card est une entreprise de services financiers qui propose une plateforme d'échange de crypto-monnaies, des paiements transfrontaliers faciles alimentés par des crypto-monnaies, ainsi qu'une interface de programmation (API) permettant aux entreprises d'effectuer des transactions sur le continent et à l'étranger.

En 2022, Yellow Card a annoncé sa levée de fonds de série B de 40 millions de dollars, ce qui porte le total des fonds levés à plus de 50 millions de dollars - le plus grand capital levé par une entreprise africaine de crypto-monnaie.

FIN/INFOSPLUSGABON/SQE/GABON2023

© Copyright Infosplusgabon